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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 15/05/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno quindici del mese di maggio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 632808 del 24/04/2019 

ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante dal Signor Nicolò Russo, Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:47 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente il Cons. Lupo. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta nominando 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Di Vincenti, con l’approvazione del Consiglio. 

Alle ore 09:49 entra il Cons. Lupo. 

Il Presidente – Comunica di avere chiesto all’Assessore Catania un incontro per discutere 

soprattutto dell’istituzione del CCR in via Libero Grassi e che lo Stesso ha dato la sua disponibilità 

a essere presente in aula il 6 giugno p.v. Poi pone in discussione la mozione avente per oggetto: 

“Ripristino pali illuminazione pubblica tagliati via Carmelo Trasselli”, firmata dal Cons. 

Buccola. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Cons. Buccola – Riferisce che la via è molto transitata perché si trova in prossimità di 

caserme dell’Esercito e dell’autoparco della Polizia. A causa dell’eliminazione di due pali, la strada 

è completamente al buio e ciò, soprattutto nelle ore serali, è causa di pericoli sia per la circolazione 

veicolare sia per i pedoni. Inoltre i marciapiedi sono pieni di deiezioni canine. I condominii che si 

affacciano sulla strada sono stati costretti a installare delle luci a proprie spese per sopperire alla 

mancanza d’illuminazione. Rimarca che il problema riguarda anche tutto il territorio. Chiede di 

prestare attenzione alla mozione. 

Il Presidente – Avvisa di avere esortato il competente Assessore  Dott.ssa Prestigiacomo a 

voler comunicare una data utile per un dibattito in aula perché la mancanza dell’illuminazione 

ormai sta divenendo un problema sociale serio.  

Il Cons. Di Vincenti – Ritiene sia importante ripristinare l’illuminazione, anche per le altre 

vie del territorio Circoscrizionale, per l’intenso  transito, oltre che privato, anche di mezzi della 

Polizia che specie nelle ore notturne percorrono la Via in oggetto a velocità sostenuta e, causa 

mancanza di illuminazione, possono creare seri  problemi d’incolumità a chi percorre la strada. 

Inoltre fa notare che è presente un incrocio il cui pericolo è accentuato con il buio. 

Il Cons. Dentici – Fa presente che alcuni mesi addietro è stata redatta una lista dei pali 

dismessi nel territorio e chiede se questa è solo carta straccia o si sta provvedendo alla presa in 

carico e alla sostituzione degli stessi  giacchè i cittadini pagano le tasse. Le attuali condizioni delle 

strade incrementano il fenomeno della microcriminalità.  

Il Presidente - Risponde che mensilmente l’AMG compila un report dei pali dismessi che poi 

trasmette al Settore Infrastrutture. La stessa AMG ha comunicato che per la IV Circoscrizione ha 

finanziato l’installazione di sette pali. 

Il Cons. Tuzzolino – Concorda con il Cons. Dentici e aggiunge che gli interventi non devono 

essere elemosinati ma fare parte di un piano generale per tutto il territorio. 

Il Cons. Ruggiero – Dissente in parte sul comportamento della Polizia nel percorrere la via. 
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Ribadisce che il vero problema è il diritto disatteso ad avere l’illuminazione da parte dei 

cittadini che pagano le tasse ed è ridicolo attivare solamente sette pali a fronte di circa quattrocento 

dismessi. Ringrazia il Cons. Di Vincenti per avere presentato precedenti mozioni e la condotta 

lineare seguita sul tema dell’illuminazione. Contesta quanto pubblicato sul sito istituzionale dal 

quale si evince che la riattivazione dei pali in via Michele Titone è merito di una privata cittadina. 

E’ tentato di votare contro la mozione perché la figura del Consigliere non è considerata mentre si 

da merito a privati. Per tutto ciò continua a essere contrario al mantenimento del sito e presenterà 

ancora mozioni per la sua chiusura pur avendo accettato democraticamente il mantenimento 

deliberato dal Consiglio su una sua precedente mozione che ne chiedeva la chiusura. Personalmente 

ritirerebbe la mozione odierna poiché probabilmente  saranno i privati a prendersene merito. 

Il Cons. Buonpasso – Annuncia voto favorevole e dissente in parte per  quanto lamentato dal 

collega Ruggiero perché il sito gestito dal Presidente è libero e tutti possono accedere e pubblicare. 

Ricorda all’aula la spiegazione data dal Presidente dell’AMG sulla mancanza di fondi. 

Il Presidente – Spiega di avere divulgato sul sito che l’Amministrazione Comunale ha 

finanziato solamente sette pali e le vie interessate alla loro installazione, mentre il Cons. Di 

Vincenti ha comunicato che a seguito delle sue mozioni sono stati installati i pali. Inoltre, precisa 

che la Sig.ra Desiree Renna nel suo comunicato ha detto di avere organizzato un incontro con la 

presenza, fra gli altri, del Presidente Moncada e del Consigliere Comunale Dario Chinnici e che 

dopo hanno installato i pali. 

Alle ore 10:19 il Presidente mette in votazione la citata mozione e l’esito ottenuto è il 

seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00 

Favorevoli 10 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:20 esce il Cons. Buccola per motivi istituzionali. 

Il Cons. Tuzzolino – Puntualizza che da un po’ di tempo manca l’opposizione. Si chiede cosa 

riferirà l’Assessore Catania dopo le tante cavolate dette e le promesse non mantenute 

dall’Amministrazione perchè manca il senso della politica. Le mozioni deliberate dal Consiglio 

diventano carta straccia e quanto richiesto non è esaudito. Ai cittadini non si può raccontare nulla di 

positivo. Non si deve chiedere il favore o elemosinare per ottenere la potatura, il ripristino del 

marciapiede, dell’illuminazione e così via. L’impegno che pone il Consiglio non è riconosciuto da 

nessuno. Chiede, inoltre, che vi sia la visibilità di tutto il Consiglio durante la manifestazione 

prevista per chiedere la riapertura del Parco Cassarà, senza che siano altri a prendersene merito. 

Pretende che il Presidente dell’AMG trovi i finanziamenti per l’illuminazione di tutto il territorio 

giacchè non esistono cittadini di serie A e di serie B. Da oggi tornerà nel suo ruolo di fermo  

oppositore all’interno del Consiglio. 

Il Cons. Di Vincenti – Tiene a precisare di avere scritto sul sito affrontando e lamentando il 

tema dell’illuminazione in maniera generalizzata per tutto il territorio e in nome del Consiglio. 

Certamente gli da fastidio che i meriti siano attribuibili ai privati e non al Consiglio. 

Alle ore 10:32 esce il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Ruggiero – Chiede l’invio di una richiesta alla AMG per ottenere un report di tutti i 

pali dismessi sul territorio e precisa che la veemenza del suo precedente intervento era rivolta al 

bene della comunità. Come il Cons. Tuzzolino, è dell’avviso di prospettare un cronoprogramma per 

la gestione della manifestazione prevista sul Parco Cassarà e non dare nessun merito all’Assessore 

Catania perché solamente il Consiglio si è più volte interessato per la sua riapertura. 

Il Presidente – Ribadisce che per quanto viene pubblicato sul sito istituzionale contesta solo i 

meriti che si arrogano i privati per lavori portati avanti e deliberati dal Consiglio. 

Alle ore 10:45 escono il Vice Presidente Schiera e il Cons. Dentici. 

Il Cons. Sinopoli – Chiede al Consiglio di dedicare alcune sedute alla programmazione della 

manifestazione sul Parco Cassarà. Riporta che i residenti delle vie ancora escluse dal ripristino dei 
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pali dell’illuminazione lamentano l’incremento di scippi e rapine e chiede se il Presidente è al 

corrente di ulteriori finanziamenti. 

Alle ore 10:54 esce il Cons. Tuzzolino. 

Il Presidente – Replica che fino ad oggi l’AMG ha finanziato l’installazione di trentacinque 

pali di cui sette per il territorio della IV circoscrizione e la stessa AMG, inoltre, prepara 

periodicamente un report sulle strade da illuminare. Continua dicendo che la manifestazione sul 

Parco Cassarà non prevede interventi ma solo partecipazione di scuole e associazioni. 

Alle ore 10:56, concluse le comunicazioni, il Presidente termina i lavori d’aula e chiude 

la seduta. 

             

        

     F.to il Segretario                                                                    F.to il Presidente   

Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

 Mario Sapienza  
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